
ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：	なし

第２１４７回新年例会報告議事録
日時　２２年３月３０日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：４５点鐘

　本日は第５例会で、普段ですと夜間例会なのですが、柏南ＲＣで周年記念
事業もありますので、例会を開会させていただきました。ご参加ありがとうご
ざいます。
　今日は幹事を代行してくださっている塩毛会員がお休みです。
立野幹事は３月３１日に退院されました。めまいがしてまだ車が運転できない
とのことで、社会復帰のために自宅で療養されるとのこと、奥様からご連絡
いただきました。
　内閣府の社会意識に関する世論調査の結果が、先日、新聞に載っていま
した。今年の１月〜２月にかけて１万人を抽出し、６２.１％の回答率でまとめ

たそうです。悪い方向に向かっていると思うものの一番は「日本の景気」で、６３.１％。悪い方
向に向かっていると思う２番目のものは「雇用と労働条件」で５６.５％。３番目は「国の財政」で
４７.６％。４番目は「日本の経済力」で３９.２％。５番目は「物価」で３２.５％。物価が安くなる
というのは消費者にとっては良いことなのでしょうが、価格競争で企業が疲弊しているということで、
悪くなっていると皆さん考えているのかなあと思いました。「外交」も２８.３％の人が悪くなっている
と考えていました。
　よい方向に向かっていると思うことは２つしか載っていませんでした。１位は「科学技術」で、２
位が「医療と福祉」でしたが、いずれも２０％程でした。
　公益法人について今日の新聞に載っていました。塩事業センターという公益法人があります。昔
は塩とたばこは専売公社がありましたが１９８５年に廃止になり、自由化されました。公益法人は
特定の収益事業にあたらない限り課税されず、毎年５０億円位の利益をあげているにもかかわらず
課税されていません。２５年迄に、本当に公益性があるかどうかを決めるそうです。
　考えさせられた紙面でした。
　今日は柏南で観桜会、周年事業をやりますので、参加できる方は是非ご参加ください。

上村会長会長挨拶

出席率７８.５％

米田出席委員長出席報告

　平成２５年に行われます、お伊勢さんの式年遷宮のお話をしたいと思います。
２０年に一遍お社を建て替えて、お移りいただくという儀式です。なぜ２０年
に一遍かというと、色 な々説がありますが、常に若 し々い清潔で新しいお社に
お移りいただく、ということだそうです。
　建築は総檜で、総費用は諸経費を含めて５５０億円です。なぜそんなにか
かるかというと、天照大神様は女性ですので、白足袋からご装束等、身の回
りのものすべて新調、それも織り師も国宝級の人が１２〜１３年かけて作って
いるからだそうです。２０年前のものは展示してあり、かなりのものが重要文
化財になっています。

　１７、８年前に、奉仕したことがあります。１０月中旬だったと思います。前日説明を受け、当日
は朝５時半に起こされ、６時に白衣を着て、潔斎（けっさい）で薄氷が張った五十鈴川に入れられ
ました。夜８時半迄待ち、客席し、また１時間くらい待たされました。隣の人は、途中トイレに行っ
ただけで又潔斎で水をおけ３杯かぶらされたと震えていました。延 と々待ち、鶏の声で出発しました。
４時間半座り退席しますが、足はしびれて立てないし、そんな経験をしました。
　戦前は国費で国の行事としてやっていたそうですが、戦後は宗教法人化されて民間でやるように
なりました。
　遷宮祭が終わると、陛下がお供え物を持ってお参りに来られます。それは代理がきかず、必ず陛
下が来られます。
　お伊勢さんのお供え物は、全部調理してあります。古代米と白米、清酒とどぶろく、根のもの、
葉もの、なりもの、お塩、海のものは、お伊勢さんの海で獲れた魚や伊勢エビ、五十鈴川の上流
で獲れたいわな、あゆ等。野菜は、お伊勢さんの畑で作られたものだそうです。火をおこし、調理
します。
　ぜひお参りの際は、神宝もご覧になっていただけたらと思います。

湯下会員卓話

・地区大会の動画がホームページよりご覧になれるそうです。
・例会変更のお知らせ
	 柏西ＲＣ	 ４月２３日（金）	→４月２０日（火）合同例会及び親睦ゴルフに振替
	 松戸西ＲＣ	 ４月７日（水）	 →観桜会のため夜間移動例会に変更
	 	 	 点鐘：１８：３０	 場所：東漸寺　
	 	 ４月２１日（水）	→創立２５周年記念事業の為移動例会に変更
	 	 	 点鐘：１６：００	 場所：松戸市民劇場前
	 沼南ＲＣ	 ４月１日（木）米山奨学生送別会に変更
	 	 	 点鐘：１８：００	 場所：中華料理「香蘭」　
	 	 ４月２２日（木）	→４月２０日合同例会及び親睦ゴルフに振替の為休会
	 	 	 点鐘：１８：３０	 場所：ザ・クレストホテル柏　
・ロータリー財団寄付金のお願い
　　今期の寄付が未だないクラブが２２クラブ有り我孫子クラブもその一つですので
　ご協力お願い致します
・全国障害者スポーツ大会支援チャリティーディナーのお知らせ
　５月２８日（金）　登録１７:３０　場所：ホテル　ザ・マンハッタン　会費：￥１３,０００-

上村会長（代理）幹事報告

ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額
松本会員 前回、前々回お休みしてすみません。 １,０００円　

当 日 計 １,０００円　
今期累計 ３０３,６９９円　

　４月６日（火）・７日（水）の旅行は総勢２０名となります。多数のご参加あ
りがとうございます。
　８時に今井会員の所を出発します。詳細は事務局の方からファックスをお流
しします。料金は一人２万５千円になります。当日集金させていただきます。
　４月２０日の親睦ゴルフはご協力お願い致します。
　５月８日（土）のれんげ祭りですが、前日７日に例年通り豚汁の準備をいた
します。上村さんに材料の手配をしていただきます。奥様方にご協力お願いし
たいと思います。お願いばかりですが、よろしくお願い致します。

野田親睦委員長親睦委員会報告

丸田会員・瀧日会員・白石会員 今井会員・松本会員 今井会員 小池会員
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３月３０日　於：廣池千九郎記念講堂柏南ＲＣ「創立３０周年記念式典」
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